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Édito du Maire

« Fédérons les énergies 
 et avançons ENSEMBLE 
  pour réussir l’avenir. » 

Chères donoises,   
Chers donois,

Lors de la cérémonie des vœux, j’ai affirmé que 2025 ne serait pas une année comme les autres mais 
une année charnière pour notre village, une année décisive pour concrétiser nos engagements.

Entièrement investi dans l’action municipale depuis 2014, je reste plus que jamais déterminé à faire 
rayonner notre village, améliorer notre cadre de vie et faire aboutir nos projets.

D’ailleurs, en rédigeant ces quelques lignes, je ne peux m’empêcher d’être heureux en repensant à 
toutes ces années qui m’ont permis d’impulser non-seulement une dynamique d’action de proximité, 
mais également de dénicher et embellir ces recoins si secrets de notre commune qui en font tout 
son charme.

Aujourd’hui, notre village offre une qualité de vie exceptionnelle. Nos paysages à couper le souffle, 
dont la beauté multiple se révèle au grès des saisons, sont de véritables trésors. Je constate que les 
donois le reconnaissent et vos sourires généreux me laissent imaginer que cette douceur de vivre est 
largement partagée et appréciée. 

Il est important de rappeler que mes fonctions de maire et de conseiller métropolitain m’ont permis 
de constituer un réseau d’élus efficace et solide pour le partage d’expérience et l’accompagnement 
de nos actions.

Je sais que cette dynamique collaborative est fondamentale pour relever tous les défis et ainsi réussir 
les projets que je porte depuis 11 ans. 

Avec la création d’un parking et d’un espace vert au cœur de notre village, le lancement d’une étude 
pour l’aménagement de notre ancien bras de la Deûle et la construction de notre béguinage, je vous 
confirme que la balance penche du côté de l’espérance.



Bien sûr, avec le temps, on pourrait imaginer que je suis fatigué d’entendre ou de lire trop souvent 
les bêtises des magiciens du verbe qui ne sont, en réalité, que des illusionnistes de l’action.

Excédé de subir, dans un contexte déjà difficile, le poids de l’État qui nous rajoute des contraintes 
inutiles et des responsabilités toujours plus écrasantes, il serait facile de se décourager.

Soyez rassurés, il n’en est rien.

Dans ces moments de lassitude, j’ai cherché le manuel pour être maire. 
Je ne l’ai jamais trouvé tout simplement parce qu’il n’existe pas.
En définitive, un bon maire a besoin de deux choses : une boussole pour toujours garder le cap mal-
gré les tempêtes et surtout aimer les gens qui ont, plus que jamais, besoin de cette affection.

Pour conclure, je tiens à remercier tous mes amis élus de la Métropole Européenne de Lille et tout 
particulièrement le Président Damien Castelain.

Je remercie également la Région Hauts de France et son Président Xavier Bertrand.

Je tiens à exprimer ma profonde gratitude envers Marie Cieters et Philippe Waymel,  Conseillers 
départementaux, pour leurs aides et leurs encouragements. 
Je n’oublie pas le Président Christian Poiret qui me soutient sans relâche.

Je tiens à remercier très chaleureusement les élus et les membres du groupe « Agir pour Don » qui 
m’accompagnent et m’apportent leur confiance sans faille depuis 2020. 
Leur compétence, leur dévouement ainsi que leur loyauté envers moi et tous les donois me sont si 
précieux.

Enfin, je n’oublie pas les élus qui ont collaboré à mes côtés depuis 2014. 
Qu’ils soient conscients qu’ils occupent toujours une place dans mes pensées, que ma gratitude et 
ma reconnaissance à leur égard sont infinies.

Aujourd’hui, impossible pour moi de laisser imaginer que tout va s’arrêter. 
Bien au contraire, car vous me connaissez, je suis animé par ce profond désir de réussir.

Et puis, est-il utile de rappeler que je possède toujours cette aptitude au bonheur, cette joie immense 
de vous servir ?

Grâce à vous, l’efficacité et le courage demeurent au cœur de mon action.

Très respectueusement,



Cérémonie des Vœux du Maire
2025, des vœux interactifs !
De l’humour, un retour sur toute la richesse de 2024, de l’interaction, de beaux projets à venir 
et de l’amitié partagée, voici les principaux ingrédients du succès de la cérémonie de vœux 
2025. 

A quelques jours de la Cérémonie des César et 
en guise d’entrée en matière humouristique, la 
ville de Don a voulu récompenser son meilleur 
ambassadeur en la personne d’André-Luc 
Dubois.
En effet, qui de mieux que le Maire lui-même 
pour représenter et défendre les intérêts de 
sa commune au sein des différentes structures 
départementales ou régionales. 
Un film rétrospectif des nombreuses 
réalisations de 2024 fut également projeté en 
début de cérémonie. 

À la suite de celui-ci, les projets de la commune pour 2025 ont été mis en lumière par le Maire et les 
élus du Conseil Municipal. Organisée sous la forme d’un jeu de questions réponses, cette présentation 
dynamique et interactive mit l’accent sur les projets des commissions Travaux/Développement 
Economique, Ainés et Jeunesse.

Dans son discours, André-Luc Dubois a ensuite détaillé les différentes 
sources de financement nécessaires pour concrétiser tous ces 
projets : subventions régionales et nationales, partenariats publics-
privés et optimisation des ressources locales. Il a également souligné 
l’importance d’une gestion rigoureuse des finances publiques afin 
de garantir la pérennité des projets tout en maintenant la qualité de 
services offerts aux habitants.



C’est par des mots chaleureux que le Maire a terminé son discours en remerciant l’ensemble de son 
équipe ainsi que toutes les forces vives de la commune, avant de mettre à l’honneur Michel Demarthe, 
président du Comité du fête et Patrick Pennel, président de l’UNC. 

Il a également invité son épouse Christelle et sa fille Nolwenn à venir le rejoindre sur scène pour leur 
offrir de jolis bouquets.

L’atmosphère était conviviale et festive, marquée par des nombreux échanges lors du chaleureux verre 
de l’amitié. 
Les participants, invités à inscrire leur vœu sur un post-it, ont pu les coller sur une grande affiche afin 
de les mettre en commun. 









Point d’Apport Volontaire (PAV)
La collecte de verre à domicile a cédé la place aux PAV.
Afin d’améliorer l’efficacité du tri, la MEL a déployé des Points d’Apport Volontaire sur l’ensemble de 
son territoire. 
Cette initiative répond à une obligation légale nationale qui vise à mieux valoriser les emballages en 
verre, potentiellement recyclables à l’infini.

 Les bouteilles vides sans bouchon, flacons de parfum et 
de vernis vides, bocaux et pots en verre vides sans couvercle (pots de confiture, de pâtes à tartiner, de 
cornichons, pots de yaourt en verre...). Il n’est pas nécessaire de les laver.

 Les plats en pyrex ou en porcelaine, les verres et vitres qui n’ont 
pas la même composition chimique et ne sont donc pas recyclables ainsi que les ampoules.

 Tous les emballages ménagers et les papiers : le carton, 
les briques alimentaires, les emballages en métal (boîtes de conserves, bouchons de bocaux, canettes, 
aérosols, barquettes en aluminium…), les emballages en plastique (bouteilles et flacons avec ou sans 
bouchon, pots de yaourt, barquettes, tubes de dentifrice et de cosmétique, sacs et sachets, sur-filmages), 
vidés de leur contenu. 

Flashez ici pour 
plus d’info !



Travaux

Et sur Don, où se trouvent les PAV ?

Des fissures, dues à l’usure du temps sont apparues 
et se sont rapidement aggravées, nécessitant une 
intervention rapide pour empêcher la pluie de 
pénétrer à l’intérieur de l’édifice.
Au-delà des dégâts occasionnés au niveau des 
plafonds et des murs il s’agissait d’empêcher toute 
atteinte à la structure des lieux ! Une entreprise a 
donc été missionnée dans l’urgence, engendrant ainsi 
une dépense non budgétisée mais indispensable à la 
pérennité de notre patrimoine qu’est notre Hôtel de 
ville ! 

Rénovation de la mairie : après les travaux de peinture intérieure et extérieure, place à la 
réparation de la toiture.

Non, depuis janvier 2025, les communes de la MEL sont progressivement dotées en Points d’Apport 
Volontaire pour les emballages en verre, vous ne pouvez donc plus les déposer dans votre bac de tri. Il 
faut les déposer dans le PAV de votre choix. 

Oui. Les Points d’Apport Volontaire sont généralement installés à des endroits stratégiques, pratiques  
et sur des axes de passages. 
Pour les personnes présentant un handicap, les PAV sont accessibles PMR (Personnes à Mobilités 
Réduites). 

Notre commune dispose de 4 points d’apport volontaire :



Cérémonie du 11 novembre

Vœux aux agents

Magnifique cérémonie pour le 106 ème anniversaire de l’Armistice.

Notre Maire, André-Luc Dubois, ainsi que l’ensemble du Conseil Municipal, du Conseil Municipal 
Enfants, du Conseil des Sages et Patrick Pennel, accompagné des membres de l’UNC, vous avaient 
donné rendez-vous, pour partager ce moment de commémoration.
Nous remercions les institutrices des écoles pour leur implication dans la sensibilisation des élèves au 
devoir de mémoire et à la préparation au chant de la Marseillaise.

Nous remercions la batterie fanfare pour sa présence constante et sa contribution précieuse qui anime 
chacune de nos cérémonies. Merci également à tous d’être venus participer à ce moment.

Le verre de l’amitié qui a clôturé la cérémonie, fut aussi l’occasion de remettre les diplômes aux élèves 
ayant participé au concours d’écriture organisé par l’UNC. 

Mercredi 15 janvier, c’est dans une ambiance chaleureuse et conviviale que Monsieur le Maire a présenté ses 
vœux aux agents de la commune lors d’un moment de partage autour d’une délicieuse raclette.

Conscient de leur rôle essentiel au service des donois, 
le Maire a tenu à renouveler sa confiance et à réaffirmer 
sa proximité avec celles et ceux qui, chaque jour, 
contribuent à faire de Don une commune où il fait bon 
vivre.
Il a souligné combien ces instants d’échange et de 
reconnaissance sont précieux et favorisent l’esprit 
d’équipe indispensable au bon fonctionnement de la 
commune.



Le Conseil Municipal Enfants
Samedi 23 Novembre, le CME accompagné par 3 élus, Laurent GAYOU, Béatrice ABERGIL et 
Karine COISNE a visiter la Gendarmerie d’Annoeullin. 

Nous avons été très bien accueillis par, Madame BOISSELET-REMY, le Commandant de la Brigade de 
Gendarmerie et Monsieur BIHAN, l’Adjudant-Chef. Nous avons découvert l’univers et le quotidien de 
ces 36 gendarmes (8 femmes et 28 hommes) en circulant dans les bureaux. Au programme : présentation 
de la chambre forte, des chambres de sûreté, des équipements et des armes des gendarmes, des 
véhicules et de leurs sirènes. Les enfants ont pu poser des questions sur les études à faire pour devenir 
gendarme, sur leur quotidien et sur les missions et actions de ces hommes et de ces femmes.

Un petit goûter a clôturé cette belle après-midi.
Les enfants ont pris conscience de la difficulté du métier 
de gendarme mais aussi de son utilité pour les citoyens.

Merci à la Brigade de la Gendarmerie d’Annoeullin pour 
son charmant accueil, à Monsieur le Maire pour sa mise 
en relation, aux élus pour leur accompagnement.
Mais surtout un grand merci et bravo aux enfants pour 
leur tenue irréprochable lors de cette visite.

« À la gendarmerie nous avons pu découvrir leur équipement : le taser, les gilets et casques pare balle etc…
Nous avons découvert les cellules et plus encore. Nous avons aussi vu les véhicules et on nous a expliqué le 
fonctionnement : les missions et l’organisation des gendarmes. J’ai beaucoup aimé la visite et j’ai compris que ce 
n’était pas du tout simple comme métier ! » 

« Avec le CME, j’ai eu la chance de visiter la gendarmerie d’Annœullin. La cheffe nous a conduit à travers la 
gendarmerie où nous avons découvert plusieurs armes dont le taser… Nous sommes aussi montés dans une 
voiture de gendarme. C’était trop bien. »

« Lorsque nous sommes arrivés on nous a présenté l’accueil, nous nous sommes avancé voir les bureaux. On 
nous a montré le tir à sable puis les cellules. Après nous sommes montés voir l’équipement, les gendarmes nous 
ont expliqué les armes puis on est allé voir les voitures de gendarmes ».



Le centre de Loisirs
Vacances de Toussaint

Pendant les vacances de la Toussaint organisées sur le 
thème de Halloween, les enfants ont participé à des ateliers 
créatifs, comme la fabrication de décorations amusantes et 
de déguisements colorés. 
Une chasse aux bonbons dans la ville a permis à tous de profiter 
d’une aventure ludique et joyeuse, sous le regard bienveillant des 
animateurs.
Le point culminant de la semaine fut une grande «B ouhhhh m», 
où musique, danse et bonne humeur étaient au rendez-vous. 
Une ambiance festive et adaptée, pour que même les plus petits 
puissent s’amuser sans crainte, tout en partageant un moment 
convivial avec leurs camarades et en vivant la magie de cette fête 
de manière douce et joyeuse.

Projet intergénérationnel
Dans le cadre d’un superbe projet intergénérationnel, c’est 
avec enthousiasme que les enfants ont créé des cartes de 
Noël remplies de dessins et de messages chaleureux. Ces 
cartes ont ensuite été glissées dans les colis distribués par la 
commune aux aînés, apportant, nous l’espérons, un sourire 
et un élan de convivialité entre les générations.

Repas de Noël
Les enfants du centre, inscrits les mercredis, ont célébré Noël avec 
un repas festif qu’ils ont eux-mêmes préparé. Après avoir savouré 
leurs plats, ils ont profité d’un moment convivial en jouant, chantant, 
dansant et en s’amusant ensemble, dans une ambiance joyeuse et 
chaleureuse pour fêter le dernier mercredi de l’année.



Festivités de Noël
Saint Nicolas apporte sourires et émotions.
Le 6 décembre, nous avons eu l’honneur d’accueillir St Nicolas dans 
notre commune pour le bonheur des petits et des grands.

Il a, en plus de sa visite aux écoles, parcouru les rues de la commune et est allé 
à la rencontre des passants et des commerçants.

Ce petit moment privilégié, saisi par le photographe, démontre à quel point 
cette visite renforce les liens de la communauté et rappelle l’importance des 
traditions et de la convivialité.

Illuminations des Sapins de Noël.
Un lancement féérique des festivités.
Le 6 décembre également, le Comité des Fêtes, en collaboration avec la mairie, a brillamment lancé 
les festivités de Noël avec la tant attendue illumination des sapins. La soirée chaleureuse et conviviale 
avait été soigneusement préparée permettant aux visiteurs de se régaler de vin chaud, chocolat chaud 
et même nouveauté cette année, de délicieux hot-dogs. La venue du Père-Noël a ajouté une touche 
d’enchantement supplémentaire à cette belle soirée.



Marché de noël
Le retour du marché de Noël, organisé par le comité des fêtes, le premier 
week-end de décembre, a ravi les visiteurs.

Un panel de décorations, d’idées cadeaux ainsi que des gourmandises, étaient 
proposés par nos artisans présents sur place. Un stand permettait aussi de faire des 
photos souvenirs avec le Père Noël.

Cette année, de délicieux hamburgers, servis avec des frites, complétaient la restauration habituelle 
avec les hot-dogs, des crêpes et un bar à huîtres.

Marie Cieters, Vice-Présidente du département du Nord en charge de l’éducation et des collèges, qui 
nous a fait l’honneur de sa visite, a même trouvé son bonheur et à ainsi pu terminer ses achats de 
Noël auprès des artisans présents ! 

De nombreux lots ont été remportés lors de la tombola.

La parade, initialement prévue le samedi, a été reportée au dimanche en raison d’une météo quelque 
peu capricieuse. Peu importe, le résultat fut à la hauteur de l’attente. L’atelier des lutins a réuni petits 
et grands enfants autour du Pére et de la Mére Noël et tous ont partagé des chants de Noël dans une 
ambiance féerique.



La distribution des coquilles aux écoles et repas à la cantine
Le dernier jour avant les vacances scolaires, le Père Noël, accompagné de notre Maire et certains 
élus, s’est activement mobilisé pour préparer les sachets destinés aux enfants : coquille, orange 
et un délicieux Père Noël en chocolat. 

Le bon livre d’une valeur de 10 € était comme chaque année, glissé dans le sac de chaque enfant pour 
pouvoir aller se faire plaisir lors du salon du livre organisé par l’association des parents d’élèves.

Après cette matinée de distribution et de partage de chants dans les classes, la petite équipe s’est 
invitée à la cantine pour partager le repas de Noël avec les enfants.



Le « Ciné de Noël » 
Le premier samedi des vacances de Noël, les élues déléguées à la jeunesse ont organisé un 
véritable cinéma-goûter gourmand pour les petits donois !

Deux séances, en fonctions des âges, étaient proposées.

Pour les plus grands, la projection de «  ! », tout juste sorti début décembre. Et parce qu’il 
n’y a pas de cinéma sans pop-corn, tout avait été soigneusement prévu ! 
Avec l’odeur, l’ambiance et la salle aménagée, on se croyait presque dans un vrai cinéma. 

Après le film, un goûter traditionnel a été servi : chocolat chaud et coquilles étaient au rendez-vous !

À 16h, juste après l’heure de la sieste, ce fut au tour des tout-petits d’ouvrir les yeux pour leur séance. 
Ils ont d’abord été accueillis avec un goûter gourmand avant de découvrir un épisode spécial Noël de 
«  ».  



Le colis de Noël pour nos aînés
Cette année encore, la magie de noël était au rendez-vous pour les aînés.

Les habitants de la commune de plus de 70 ans ont reçu un très beau colis de la part de la mairie. 
Comme chaque année, ils étaient, soit distribué à domicile le samedi 14 décembre, soit remis lors d’un 
moment convivial le dimanche 15 décembre.

Nous remercions sincèrement les bénévoles, pour la confection des colis, le Service Jeunesse, pour les 
belles cartes de Noël réalisées par les enfants, madame Cardenia de Carrefour Contact à Sainghin-en-
Weppes qui ravit toujours les papilles grâce à son aide précieuse ainsi que le Comité des fêtes pour sa 
générosité lors du goûter.





Les Associations
Le Club des Bons Amis
Cette année, lors de la semaine bleue, le club et la municipalité se sont associés 
pour offrir un un moment convivial à nos aînés. 

C’est dans une ambiance festive, rythmée par la musique et les chansons, que nos aînés se sont retrouvés 
pour partager un délicieux couscous. Celui-ci a été préparé avec soin et financé grâce aux bénéfices de 
la vente des objets confectionnés par le Club des Bons Amis lors du marché de Noël 2023. Un grand 
merci à la municipalité qui a ajouté une touche sucrée à ce repas en offrant un excellent dessert à tous 
les participants.

L’année 2024 s’est achevée dans la bonne humeur, avec la célébration des 
80 ans de Jean-Claude, un moment chaleureux marqué par l’amitié et la 
convivialité. Comme le veut la tradition, le club a également distribué les 
colis de Noël, une attention toujours très attendue, autour d’un chocolat 
chaud et de brioche, pour finir l’année sur une note gourmande et 
réconfortante.

Une nouvelle année commence, et avec elle, de belles perspectives ! Le 
Club des Bons Amis adresse à toutes les donoises et tous les donois ses 
meilleurs vœux de bonheur, de santé et de partage pour 2025.



L’APEED 

Un succès pour le marché de Noël
L’édition 2024 a été un succès grâce à l’investissement de 
bénévoles, de nos merveilleux fournisseurs, et bien sûr, grâce à 
votre participation.
Nous avons pu vous proposer des nouveautés, notamment des 
produits bio et locaux tels que les brioches au levain et le pain 
d’épices (réalisés par un papa de l’école !), plusieurs variétés 
de miel provenant de la Miellerie des Weppes, ainsi que de 
magnifiques fleurs de Noël fournies par notre fleuriste « Aux 
bouquets de Marie Flore » à Sainghin-en-Weppes. Les bénéfices 
permettront de financer de beaux projets pour nos enfants.

Retour sur le salon du livre !
Cette année encore, notre association de parents d’élèves a eu le plaisir d’organiser 
le Salon du Livre  qui s’est tenu le dimanche 9 mars 2025 à la salle des fêtes. Cette 
belle journée culturelle a rencontré un franc succès grâce à la participation des 
familles et au soutien de la municipalité, qui a offert, comme chaque année, un bon 
cadeau de 10 € par enfant sous forme de marque-page. 
Nous adressons un immense merci à «La Ruche aux Livres 2 Caroline» ainsi qu’aux 
auteurs et à l’illustrateur présents, qui ont partagé leur passion et échangé avec les 
enfants et les parents tout au long de la journée.

Félicitations également à tous les enfants qui ont participé au concours du plus beau marque-page en 
laissant libre cours à leur créativité à travers de magnifiques coloriages ! Leurs œuvres ont apporté une 
touche colorée et joyeuse à l’événement.

Appel aux bénévoles
Malheureusement, nous faisons face à un défi majeur : le manque de bénévoles ! 
Votre aide, même ponctuelle, peut faire toute la différence ! Que vous souhaitiez donner un coup 
de main lors d’un événement, partager vos idées, ou nous aider à développer de nouveaux projets, 
n’hésitez pas à nous contacter via nos réseaux sociaux. (facebook : APEED 59272) 
Être bénévole n’est pas réservé aux parents ; les grands-parents, oncles, tantes, frères et sœurs,... 
Toute contribution, petite ou grande, est précieuse pour notre association et pour les enfants.

Voyage éducatif des CM1-CM2
Enfin, nous souhaitons un bon voyage à la classe de CM1-CM2, qui partira bientôt à la découverte des 
volcans d’Auvergne. Une belle aventure éducative et enrichissante les attend, et nous espérons que 
notre contribution leur permettra de graver des souvenirs inoubliables dans leur mémoire.

Merci encore pour votre soutien, et au plaisir de vous retrouver nombreux lors de nos prochains 
événements !



Anim’Don
L’assemblée générale de l’association 
Anim’Don regroupe la Gym Volontaire Donoise, les cours de dessin et peinture Eskisse et EcoDon. De 
plus, chaque année Anim’Don organise la Chasse aux œufs.
L’association a tenu son assemblée générale annuelle le mardi 26 novembre.
La Présidente, Emilie Sieuw, a rappelé les actions de l’année 2023/2024, notamment la Chasse aux œufs 
et la création du Repair Café de Don. Puis, Pascaline a présenté la GVD, Marie les cours Eskisse et 
Catherine a fait un point sur les comptes.
A l’issue de l’assemblée, M. Laurent Gayou a félicité les membres du bureau pour leur dynamisme et 
la durabilité de l’association.
Le bureau a été réélu à l’unanimité : Emilie Sieuw, Catherine Bugajny, Pascaline Défossé, Marie Dubois 
et Sophie Rose, ainsi que Cécile Martel, nouvelle recrue.

La Chasse aux œufs
Notez dès à présent que notre traditionnelle Chasse aux œufs aura lieu le lundi 21 avril au bois des étangs 
de la Louvière comme chaque année, avec des œufs surprises, du chocolat chaud et l’accompagnement 
des musiciens de l’Avenir de Wavrin.
C’est toujours gratuit, mais une contribution volontaire sera la bienvenue.
Pour nous aider ce jour-là, contactez Emilie au 06 50 51 57 97.

La Gymnastique Volontaire Donoise
Les inscriptions sont possibles tout au long de l’année, à partir de 15 ans. 
Contact : 06 16 78 49 70 ou gvd.animdon@gmail.com



Le Repair’Café de Don
Depuis le mois d’avril 2024, EcoDon by Anim’Don a mis en place le 
Repair’Café de Don. Notre cinquième édition a eu lieu le mardi 14 
janvier.

Dans une ambiance très conviviale, les réparateurs bénévoles ont sauvé 
10 appareils et objets, pour un poids total de près de 15 kg.
C’est gratuit, mais une contribution volontaire est bienvenue. Elle 
permet de s’équiper petit à petit en outillage et d’offrir une collation à 
tous.
L’équipe d’Anim’Don est très reconnaissante envers les réparateurs de 
Don et des environs (Annœullin, Carnin, Gondecourt) qui donnent de 
leur temps.

Si vous êtes bricoleur ou bricoleuse (électro-ménager, électronique, vélo, couture…) 
nous avons besoin de votre aide. Venez rejoindre notre équipe de réparateurs.
Les prochains Repair’Café auront lieu à la salle des fêtes de DON, les mardis 11 mars, 
13 mai et 8 juillet.
Suivez-nous sur Facebook pour en savoir plus (EcoDon by Anim’Don)
Contact : Emilie 06 50 51 57 97.

Comité des fêtes
Bourse aux jouets et aux vêtements

Le dimanche 17 novembre, le Comité des 
Fêtes organisait une bourse aux jouets et 
vêtements. 

De nombreux exposants et visiteurs sont venus 
chiner de belles affaires avant noël. 
L’odeur des pan-cakes a accompagné cette matinée 
conviviale et chaleureuse.



Nouveau sur la commune
Un élan de vitalité pour Don
Voici les nouveaux commerçants et artisans venus enrichir l’offre locale et dynamiser notre 
village, offrant aux donois toujours plus de services utiles et de proximité.

Seb Service
Sébastien vous propose des activités d’aide à la personne : ménage, 
petits travaux de jardinage, aide au potager, gardiennage vacances, 
nettoyage de tombes... Pour toutes informations sur les services 
proposés ou pour un devis, contactez le !

Happy Imperfect Parent Club
Magali est une infirmière puéricultrice qui propose aux jeunes parents un 
accompagnement personnalisé ainsi que des ateliers de parentalité.
Téléphone : 07.60.63.90.80
Découvrir son site et ses service en flashant le QR-code ou sur 
https://happyimperfectparentclub.com/

S.È.V.E
Sèverine vous accueille dans son cabinet de Réflexologie sur RDV
Téléphone : 06.75.68.90.93
Email : srweppes@gmail.com
Découvrir son site et ses service en flashant 
le QR-code ou sur Site web : reflexoweppes.com
Adresse : 2 rue de l’Abbé Léman 59272 DON

The Food Rock’
Nous sommes heureux de vous annoncer l’arrivée d’un food truck à 
pizza cuite au feu de bois.

Ludovic Robillard est présent sur le parking de l’Hôtel de ville tous les 
dimanches de 17h à 22h depuis le 2 mars. 



État civil
Naissances, Bienvenue au nouveau donois

Sÿan LEBRUN
Gaspard CENDRE

Mariages, Félicitations pour cette union
Gwénaëlle DEBIE et François THIERSON

PACS, Félicitations pour cette union
Marine ZIMNIAK et Damien BALLENGHIEN
Camille LAMOUR et Alexandre LEROY
Gaëlle DROBECQ et Amaury TARAS
Céleste CALVET et Florent RYCKEWAERT
Nolwenn DUBOIS et Baptiste JACQUEMAIN
Léontine MIGNOT et Victor MOURET

Décès, Sincères condoléances
Francis LONGUEPEZ
Pierre DHAUSSY
Colette DEMANNE née COCHETEUX
Pasqualina GRASSO

Agenda

Chasse aux œufs, étang de la Louvière

13h30 à 16h00 Troc plantes des Weppes à 
Erquinghem Le Sec

Commémoration au Monument aux Morts

 Don de Sang, salle des Fêtes 

10h Randonnée organisée par l’association 
Tantely Soa au profit des enfants de Madagascar, départ cimetière

 Feux de la St Jean

 Fêtes des écoles



L’équipe « Agir pour Don »

2025 marque un tournant 
pour notre village, avec la 
concrétisation de projets qui 
renforcent ce que nous savons 
déjà : il fait bon vivre à Don, 
aujourd’hui comme demain.
Chaque jour, l’équipe municipale 
œuvre à préserver notre cadre 
de vie tout en initiant des 
projets qui assureront l’avenir 
de notre village, sans jamais 
compromettre son âme, son 
charme et son authenticité.
Ces projets offriront de belles 

opportunités pour le bien-
être de nos aînés, amélioreront 
notre quotidien et créeront 
des espaces naturels, véritables 
havres de biodiversité.
Nombre de ces projets ne 
pourraient voir le jour sans 
le soutien indispensable des 
co l l ec t i v i té s  ( rég iona les , 
d é p a r t e m e n t a l e s  e t 
m é t r o p o l i t a i n e s ) ,  d e s 
partenaires locaux et des acteurs 
économiques. 
Cette étroite collaboration 
p e r m e t  d e  fo r m e r  u n 
réseau solide et essentiel au 
développement harmonieux de 

notre territoire. Ces synergies 
sont au cœur de notre avenir 
durable. Il est de notre devoir de 
les entretenir et de les préserver.
Ce sont ces principes qui guident 
les actions de l’équipe « Agir 
pour Don » dans leur travail et 
leur engagement pour tous les 
donois.
Ensemble , cultivons notre 
qualité de vie, entretenons 
notre bien vivre ensemble, 
conservons notre bonheur de 
vivre à Don afin de préserver 
cette communauté harmonieuse 
et heureuse.

Tribune

Pascal Sergent
Conseiller Municipal d’opposition

DEMOCRATIE ?

Vous avez pu constater 
l’absence de tribune d’une 
partie de l’opposition dans le 
dernier Dis moi Don. Le Maire, 
dans un élan de démocratie, 
inédit ici et ailleurs, a censuré 
ce texte qui n’était aucunement 
diffamatoire. Il relatait la triste 
réalité de sa gestion hasardeuse. 
Le dossier est dans les mains 
des instances compétentes. 
Cela s’ajoute à la suppression 
des comptes rendus des 
Conseils Municipaux avançant 

une ordonnance qui n’a pas de 
valeur législative. « C’est inutile, 
les Donois n’y comprendraient 
rien », parait-il ! Sympa… Le 
prochain Conseil, fin mars, 
sera consacré au Budget, 
acte majeur en ces temps 
difficiles. J’invite les Donoises 
et les Donois à y assister pour 
constater sa difficulté de mener 
à bien le devenir de notre 
Commune. Peut-être aurons-
nous l’occasion de voir encore 
des délibérations présentées 
par le Maire et non votées, à sa 
demande, par son groupe ! Et 

pourquoi fermer la Mairie une 
journée en janvier pour déguster 
la galette ? Cela pénalise les 
Donois et le personnel mérite 
plutôt de la considération… 
Il s’agit là de l’usure du temps 
même s’il évoque déjà les futures 
élections ! Gardons l’unique 
priorité de la conduite des 
dossiers municipaux. L’essentiel 
est bien là et non dans les 
futures échéances électorales… 
Chaque chose en son temps.

Cette rubrique permet aux représentants des différentes listes élues de s’exprimer 
librement sur les sujets municipaux de leur choix, et dans le respect des personnes et de 
la loi. Les tribunes sont publiées dans leur intégralité, sans intervention de la rédaction.



Frédéric Sauvage
Conseiller Municipal d’opposition

Bonjour Don,

Vous étiez probablement 
inquiets : 
1°/ concernant le sevrage 
des Conseillères dont on se 
demande pourquoi elles ne 
démissionnent pas : soyez 
rassurés, elles tiennent le coup 
! Respectivement 31 et 34 mois 
sans mettre un orteil en CM. 
Bravo pour leur respectueuse et 
courageuse démarche ! N’est-ce 
pas effrayant d’avoir un groupe 
majoritaire partiellement 
constitué de fantômes ? Bah 
1/6 c’est insignifiant et pas 

important… Don est un p’tit 
village… 
2°/ concernant la transparence 
des Délibérations du CM du 
16/12 : aujourd’hui, le 19/01, 
lorsque vous cliquez sur la Délib 
6 et suivantes dans la rubrique « 
Les Délibérations » sur le site 
de la mairie, c’est « Oops » qui 
s’affiche *. Soyez donc rassurés 
: vous ne connaîtrez pas le 
résultat des votes ! Etonnant… 
Il s’agissait de statuer à propos 
du BBQ du 30/08 organisé 
par votre Maire : qui devait 
régler les repas (153 €) des 6 
personnes ni élues ni membres 

du personnel ? Elles-mêmes ou 
vous ? Selon vous, quels furent 
les résultats de ces votes ? 
(Notez que les 3 vilains petits 
canards des oppositions étaient 
gracieusement invités mais n’ont 
évidemment pas participé au 
repas). Nageant dans l’opulence 
doit-on regarder à 150 € ? 
Vous espérez que les prochains 
CM se tiennent à huis-clos ? 
Patience… On y arrivera peut-
être…
Donoisement !
Fred.
* Capture d’écran à votre 
disposition.

Stéphane Wallet
Conseiller Municipal d’opposition

FROMAGE FONDU POUR 
LES ASSIDUS 

Courant décembre 2024, les 
parents donois ont reçu un 
mail les invitant à prendre leurs 
dispositions pour trouver “un 
mode de garde alternatif” pour 
leurs enfants le mercredi 15 
janvier 2025, afin de permettre 
un “moment de convivialité 
pour les agents”.  
En effet, le message affirme que 
cet événement habituellement 
d’un “format réduit autour 
d’une galette” prendrait la 
forme d’une journée complète 

autour d’une raclette ! 
Si l’idée de cohésion est 
louable, au moins deux ombres 
ternissent ce joli tableau 
savoyard et fromager : 
 - une interruption de 
service en pleine semaine et en 
pleine reprise professionnelle 
? J’ai bien entendu certains 
parents élever la voix…
- un début d’atteinte 
au droit inaliénable de grève, 
quand il est stipulé que “notre 
village est rarement concerné 
par [...] des grèves [...]”, 
justifiant ainsi une interruption 
exceptionnelle.

Alors si ces moments de 
cohésion sont importants 
au sein d’une équipe, l’agent 
municipal défendant ses 
convictions par le biais d’une 
journée de grève n’aurait pas 
droit à sa part de raclette ? 
Certains parents pourront 
penser, à juste titre, que si la 
moitié des agents pouvaient 
participer à la prochaine 
grève… l’autre moitié ferait 
raclette. Et par un calcul simple 
et simpliste, une continuité des 
services ! 
CQFD… 



 Vos Élus à votre écoute
Maire, 

Le lundi et le jeudi de 17h à 19h.

Adjointe
Adjoint

Numéros Utiles
 : 112

 : 18 ou La Bassée : 03 28 55 01 81
 : 17 ou 112

 : 03 20 16 17 57
 : 03 20 85 56 76

 : 15
 : 03 20 33 20 33

 : 03 20 58 51 01
 : 0 800 59 59 59

: 03 20 58 46 21 
 : 0 825 742 030

André-Luc Dubois

Raphaël Pruvost et Bruno Depoorter
L’équipe Municipale

Images libres de droits.

Lionel Lerant, Isabelle Rançon,
Laurent Gayou, Mathilde Deroose, 

Karine Coisne, Béatrice Abergil, Eudoxie Clarisse, 
Les présidents d’associations.

Linda Herwyn
Jessica Henon

Lidwine Khelifa

INFOS PRATIQUES
Votre Mairie

du mardi au vendredi
de 8h30 à 12h00 et de 15h00 à 17h00

Le samedi de 8h30 à 12h00

Permanence Mensuelle
, assistante sociale,

Chaque second mardi du mois de 9h30 à 10h30, 
prendre RDV au 03 59 73 90 00
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Vous êtes nouveau sur la commune ?
Faites le savoir en complétant le formulaire
sur le site de la ville dans la rubrique:
   - La mairie et ses services
       - Démarches administratives
           - Nouvel habitant
à rendre par mail : accueil@mairiededon.frL’Agence Postale Communale

03.20.58.40.93
Ce service public vous accueille en mairie, 
uniquement le matin :
du mardi au samedi de 8h30 à 12h00


